

«РИ» № 1/2017

Тема номера: От «оттепели» – к XXI веку. Образ эпохи

Theme of the issue: From the “Thaw” to the 21st Century. The Images of the Epoch

Созвездие Апшерона. Азербайджанские художники 1960–80-х годов

В 2016 году в Третьяковской галерее стартовал масштабный проект, представляющий серию выставок, которые познакомят зрителя с изобразительным искусством стран, входивших в состав СССР и ныне являющихся независимыми государствами. Первая выставка проекта – «Созвездие Апшерона», организованная при поддержке Посольства Азербайджанской Республики в Российской Федерации, проходила в Третьяковской галерее на Крымском Валу с 15 ноября 2016 по 26 февраля 2017 года. Ее спонсорами выступили Фонд Гейдара Алиева и Фонд Марджани. Выставка познакомила зрителей с произведениями живописи и скульптуры 13 выдающихся мастеров, продемонстрировав богатство и своеобразие национальной школы. Экспозиция включала лучшие работы из фондов Третьяковской галереи, музеев и частных собраний Азербайджана.

Constellation of Apsheron. Azerbaijani Artists of the 1960s-1980s

A large-scale project commenced in 2016 at the State Tretyakov Gallery includes a series of exhibitions acquainting the viewer with the art of independent countries, former member-states of the USSR. The first of these, “Constellation of Apsheron”, organized with support from the Embassy of the Republic of Azerbaijan in the Russian Federation was held at the State Tretyakov Gallery on Krymsky Val from November 15, 2016 to February 26, 2017. Sponsored by the Heydar Aliyev Foundation and the Mardjani Foundation, it acquainted the viewers with paintings and sculptures by 13 outstanding artists, thus demonstrating the wealth and originality of the Azerbaijani national school. The exhibition was made up of best works from the State Tretyakov Gallery and Azerbaijan museums and private collections.